

Con películas, especiales y miniseries: así estará la televisión abierta este "18"

Con la llegada de las apodadas Fiestas Patrias XL, que suma cinco días festivos, los canales planean una programación diferente que incluye aplaudidas producciones nacionales, programas culturales y de entretenimiento.

Javiera Palta Olmos

Cinco días traen de regalo las Fiestas Patrias de este año, en donde muchos planean viajes, panoramas o simplemente reunirse con la familia. Sin embargo, el gran número de feriados que trae esta semana también significa un cambio en la programación de televisión abierta, donde los canales ya tienen considerados especiales acordes a la fecha.

Así, entre la Parada Militar, películas nacionales, programación habitual de fines de semana, documentales de música chilena y éxitos de taquilla, las señales abiertas ya tienen su carne en la parrilla para ganarse al público.

TELEVISIÓN NACIONAL

TVN transmitirá esta semana diez películas chilenas con emisiones en la tarde y la mayor parte de ellas en su horario estelar.

La programación especial iniciará mañana a las 15.00 horas con "Cuentos Chilenos: El Pozo", para entonces dar inicio a su especial de cintas nacionales con "Violeta se fue a los cielos" a las 16:15 horas. En el horario estelar, por su parte, emitirá por primera vez "Los Colonos", protagonizada por Alfredo Castro y justo después llegará "1976", que tiene a Aline Küppenheim como protagonista. Las películas continúan el 19 a las 16.15 con la cinta que sigue la música de la Nueva Ola "Un concierto inolvidable", para también contar con "Machuca" a las 22.30 horas y después "El Castigo".

"El Agente Topo" se emitirá el viernes 20 a las 16.30 horas. En el horario prime, Daniel Fuenzalida tomará el control con "Ahora Caigo" y luego se



CANAL 13 MOSTRARÁ "LOS JAIVAS, TODOS JUNTOS", UN HOMENAJE A LA BANDA LA NOCHE DEL 18.



MEGA REESTRENARÁ LA MINISERIE "ISABEL".

emitirá la película chilena "El Pa(de)ciente". La serie de cierra el sábado 21 con "La mentirita blanca", protagonizada por Rodrigo Salinas a las 22.30 horas; para después emitir la cinta "Mis hermanos sueñan despiertos".

CANAL 13

Por su parte, Canal 13 iniciará su programación especial la mañana del 18 con "Teletrece a la hora" y la emisión del tradicional Te Deum. A las 22.30 horas, en cambio, habrá un

especial de "¿Qué dice Chile! Prime". A las 00.40, retransmitirá el especial "Los Jaivas, Todos Juntos", un homenaje audiovisual que repasa la amplia carrera de la agrupación musical. El jueves 19 se mantendrá el especial noticioso, mientras que a las 22.30 se emitirá un nuevo capítulo en una edición especial de "De Tú a Tú" con Leonor Varela.

El viernes primará la programación cultural en la mañana, mientras que en el horario prime vuel-

ve "De tú a tú", con la emblemática actriz chilena Anita Reeves. El sábado, el canal volverá a su programación habitual en las tardes con espacios de cultura, como "Recomiendo Chile", "Maravillas del mundo", y un especial de grandes momentos de "La ruta de la Patagonia", espacio póstumo de Claudio Iturra, a las 22.30.

MEGA

Mega apostará por una programación en las tardes sumado al regreso de miniseries nacionales aplaudidas por la crítica, iniciando hoy en el horario prime con la miniserie "Niño Rojo" (22.35) e "Isabel" (23.40), protagonizada por Daniela Ramírez. Ambas series seguirán en emisión en el mismo horario hasta el jueves 19. El viernes y sábado, en tanto, se emitirá la miniserie "Martín, el hombre y la leyenda", a las 22:35 horas. También apostarán por éxitos de taquilla como "Jurassic Park" (mañana a las 16.30), "Rápido y Furioso 7" (jueves 19 a las 16.30) y "Rápido y Furioso 9" (viernes 20 a las 16.30).

CHILEVISIÓN

CHV por su parte traerá su clásica edición especial de fines de semana y feriados, con ediciones matinales de "Sabingo". Tras ello, la mañana del 18 iniciará con "CHV Noticias AM", para luego en la tarde emitir el especial de Fiestas Patrias de "Sabingo", programación que irá también en las tardes del jueves 19 y viernes 20.

El horario prime de mañana llegará con un especial de humor que se repetirá también el jueves 19. Pasadas las 00.30 horas, entre el 19 y el 20 de septiembre se emitirá "Héroes Invisibles", una serie coproducción entre Chile y Finlandia. ☺



CHV PROMETE UN ESPECIAL DIECIOCHERO CON "SABINGO"



TVN EMITIRÁ 10 CINTAS NACIONALES. UNA ES "EL AGENTE TOPO".